

Forums pour l'entourage

Mon conjoint quinqua fume encore !

Par Profil supprimé Posté le 05/03/2019 à 09h37

Bonjour,

J'ai 51 ans, je vis avec mon conjoint qui a le même âge. Je vis avec lui depuis que j'ai 20 ans. C'est le seul homme de ma vie.

Quand je l'ai connu il fumait déjà du cannabis et ce de marnière festive jusqu'à l'age de 30 ans.

Puis, il a arrêté pendant une longue période, et c'est son frère qui l'a fait replonger. C'est là que les problèmes ont vraiment commencé.

De mon côté, j'étais absorbée par l'éducation de mes filles et mon travail à temps plein. Je gérais tout. Lui a toujours travaillé (heureusement) mais n'a jamais participé à notre vie de famille, préférant regarder la télé, ne faisant aucune taches ménagères (je me revois seule au supermarché bondé de monde tous les samedis après midi à trainer un gros cadis hyper lourd, j'ai toujours était mince !).

Durant toutes ces années je me suis épuisée à toujours le tirer de sa bulle pour sortir avec nous, j'ai toujours été à l'initiative de tous les projets (vacances, démenagements, activités...), j'étais la locomotive.

Aujourd'hui, je ne travaille plus, je suis épuisée physiquement et moralement. J'ai maintes fois essayé de lui expliquer qu'il fallait qu'il change, que s'il continuait à fumer des joints, c'est moi qui allait y passer pour de bon.

Ses changements d'humeur, son agressivité, son irascibilité, ses remarques désobligeantes, ses "je m'en fous", son égoïste plaisir, sa bulle de coton, son déni, ses sourires niahs quand il est défoncé...ont eu raison de moi.

Je suis vaincue. Je n'ai pas réussi à l'en sortir, à nous en sortir. Je m'en veux, je lui en veux.

J'ai donc décider de le quitter. La peur me tenaille, sans emploi il m'est difficile de trouver où loger ne pouvant compter sur personne.

Ce processus a été très long, trop long. J'aurais du partir beaucoup plus tôt. Bêtement, j'ai pensé que son amour pour moi serait plus fort que son addiction au joint. Comment ai-je pu être aussi naïve ?!

Y a t il parmi vous des personnes qui ont trouvé la force de partir et comment cela s'est il passé ? Ont ils été agressifs ? Avec le temps savez vous s'ils ont réussi à arreter leur consommation ?

Merci